



## **LUÍS LLEGÓ A LA META**

### **Recuerdo y homenaje a un camarada de la OJE**

*Hoy, 25 de marzo, he recibido la triste noticia de que el día anterior había fallecido nuestro camarada de la OJE Luís Urquijo. Inevitablemente mi memoria se ha remontado a aquellos tiempos en que las Juntas y Asambleas de Dirigentes nos reunían, amigablemente, a camaradas de diferentes regiones y provincias. En ese ámbito tuve la ocasión de conocer a Luís, de conversar con él e intercambiar ideas y experiencias para nuestra querida Organización Juvenil. Nos unían muchas cosas, entre ellas la brega en unas regiones difíciles para la implantación y desarrollo de nuestra Organización.*

*Recuerdo cuando Luís se empeñó en recuperar la OJE en su querida Euskalerría. Corría el año 2018 y me envió un mensaje -vía telemática- pidiéndome información y asesoramiento para constituir la Agrupación de Veteranos en Vizcaya. Con mucho gusto le informé sobre la naturaleza de nuestro Grupo de Veteranos de la OJE de Cataluña y le señalé el carácter informal del mismo; sin embargo, los camaradas de esa región hermana prefirieron constituirse como Agrupación y permanecer vinculados a la estructura formal de la OJE. Así nació el Círculo de Guías Mayores "Gorbea"; es decir, el motor que mueve la Organización en ese territorio de España.*

*La verdad es que hacía mucho tiempo que no nos veíamos, pero nosotros sabemos que eso no importa. La distancia y el tiempo no nos han impedido nunca permanecer unidos en el ámbito de las ideas importantes y los sentimientos nobles.*

*Desde estas tierras de Cataluña también elevaremos nuestra oración por su alma y lanzaremos al aire el ¡Presente! de rigor.*

*Francisco Caballero Leonarte  
Escuadrista de la OJE*

---

## **CARTA RECIBIDA (MARZO DE 2024)**

*Apreciables camaradas: Queremos agradeceros muy sinceramente vuestra amabilidad al facilitarnos una revista que demuestra un gran interés en la educación de los jóvenes de vuestra zona. Creernos que la apreciamos y valoramos el gran esfuerzo y organización que tenéis, con unos incondicionales colaboradores, de lo que debéis estar muy orgullosos. Tenemos no poca "envidia sana" de tan plausible actividad.*

*El grupo de aquí denominado "Diego de Ordás", organizó el pasado domingo día 18 de los cttes. la 50 TRAVESIA INVERNAL DE LA MUJER MUERTA, una actividad de montaña ampliamente conocida y subvencionada por varias instituciones públicas. Está considerada en el mundo del montañismo de toda la zona central (Madrid, Segovia, Avila, Valladolid, etc.) de interés, tanto por su altitud como por su dificultad, exigiendo estar debidamente federado y bien preparado en cuanto a material imprescindible para una travesía invernal. Participaron 111 montañeros de todas las provincias limítrofes, cumpliéndose con creces los objetivos de nuestro Grupo de Montaña.*

*Os deseamos que continúeis con tan importante labor y actividad; nosotros no hacemos revista alguna, por dificultad para ello, y cumpliendo con nuestro lema deciros que VALE QUIEN SIRVE.*

*Un cordial saludo de los camaradas de Segovia.*

*Fdº. Juan Bautista Mullor Esteban*

***Agradecemos las amables palabras de estos lectores y, por descontado, haremos todo lo posible para continuar con nuestra tarea de servicio. (La Redacción)***